

*Liebe Mitglieder des Deutsch-Äthiopischen-Vereins e.V.,*

*der Verein ist in diesem Jahr beträchtlich um neue Mitglieder gewachsen und wir freuen uns darüber! Das erste Online-Forum des DÄV war ein voller Erfolg und hat uns damit nicht nur neue Medien erschlossen, die wir weiter für uns in unseren ebenfalls neu gegründeten AGs nutzen und damit fördern möchten. Diese laufen bereits erfolgreich und werden uns beim nächsten Äthiopenseminar ihre Tätigkeiten sowie erste Ergebnisse vorstellen. Damit konnten wir also Erfolge für den Verein und seine Mitglieder erzielen. Auch unsere Reichweite hat sich damit bedeutend erweitert.*

*Seit einiger Zeit, mitunter dem Krieg in Äthiopien geschuldet, haben wir jedoch leider mit enormen Schwierigkeiten innerhalb unserer Vereins- und Vorstandsstruktur zu kämpfen. Durch die Art unserer Öffentlichkeitsarbeit, indem wir aktuelle Beiträge zu den Vorkommnissen in Äthiopien in unseren sozialen Medien und im Newsletter veröffentlichten, wurden und werden wir massiv kritisiert, obwohl wir immer um ausgleichende und unparteiische Darstellung der Situation bemüht waren. Die Auseinandersetzungen in Äthiopien werden inzwischen auch innerhalb unseres Vereines und des Vorstandes ausgetragen.*

*Den Frieden in Äthiopien können wir uns nur wünschen, innerhalb unseres Vereines können und müssen wir aber dafür einstehen, wieder eine ausgeglichene und konstruktive Streitkultur zu erreichen. Unser Verein hat zum Ziel „- die Beziehungen zwischen Äthiopiern und Deutschen aufrechtzuerhalten und zu pflegen“ (§2, Auszug Satzung vom 07.04.2019) und darf keine Bühne für Stellvertreterkonflikte sein.*

*Wir haben deshalb im Vorstand entschieden, dass:*

- 1. wir eine Erklärung veröffentlichen, die unser demokratisches Selbstverständnis und unsere politische Integrität und Neutralität in der Öffentlichkeitsarbeit hervorhebt. (siehe Anhang Erklärung)*
- 2. wir um Ihre ehrliche Meinung bitten, unsere bisherigen Veröffentlichungen zu bewerten, damit wir mit dem Votum vieler Mitglieder unseren bisher beschriebenen Weg einordnen können. (siehe Anhang Fragebogen)*

*Damit wir unsere Arbeit verbessern und den uns auferlegten Wertevorstellungen entsprechen können, bitten wir Sie herzlich um Ihre Unterstützung: Vermitteln Sie uns Ihre Meinung zu unserer bisherigen Arbeit, indem Sie den angehängten Fragebogen ausfüllen und an uns zurücksenden.*

*Mit herzlichem Gruß*

*Ihr Vorstand des Deutsch-Äthiopischen-Vereins e.V.*